

## Kapolresta Mataram Dampingi Kapolda NTB Beserta PJU Saksikan Gran Prix MXGP Lombok

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 2, 2023 - 18:19



*Kapolresta Mataram saat mendampingi Kapolda NTB Menonton Grand Prix MXGP Lombok di Tribun Sirkuit Selaparang, (02/07/2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., mendampingi Kapolda NTB dan rombongan yang terdiri dari segenap PJU Polda NTB menyaksikan seri Grand Prix Race 2 MXGP Lombok di Sirkuit Selaparang

Mataram, Minggu (02/07/2023).

Hadir dalam rombongan bersama Kapolda NTB, KaroOps, Direktur Polairud, Direktur Reskrimum, Direktur Reskrimsus, Direktur Resnarkoba, Direktur Samapta serta beberapa perwira lainnya.

Saat di Konfirmasi terkait kehadiran Kapolda NTB di Sirkuit Selaparang, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menjelaskan kehadiran Kapolda dan segenap PJU Polda tersebut untuk menonton putaran final MXGP. Namun tak dipungkiri bahwa kehadiran Rombongan tersebut dalam rangka memantau situasi yang terjadi di dalam sirkuit Selaparang dimana pada hari ini perkiraan pengunjung akan lebih banyak dibandingkan hari Kemaren.

"Jadi Kedatangan Kapolda dan PJU tersebut untuk menonton Grand Prix MXGP Lombok, karena event ini kelasnya internasional tentu sangat jarang kita bisa saksikan secara langsung. Maka mumpung diselenggarakan di Lombok dimanfaatkan untuk sekedar hiburan menonton pembalap-pembalap internasional menguji kebolehan di Lombok," jelasnya.

Disamping itu dari Pintu masuk sirkuit Kapolda NTB juga memantau para petugas Pengamanan yang berjaga hingga di pintu-pintu masuk didalam sirkuit. Bahkan Kapolda berkesempatan berdialog dengan para petugas pengamanan hanya sekedar menanyakan kesehatan dan situasi secara langsung dari petugas.

Kemudian beberapa panitia dan EO juga berkesempatan memberikan sekedar informasi kepada Kapolda terkait situasi dari hari pertama hingga final hari ini dan baru saja disaksikan.

"Kapolda mendengar langsung baik dari Petugas pengamanan di beberapa tempat di seputaran sirkuit maupun dari panitia atau EO penyelenggara, bahwa situasi hingga Race final berakhir situasi sangat Kondusif," jelasnya.

Terkait kejadian atau hal-hal yang dapat mengganggu kelancaran menurut Kapolresta hingga hari terakhir ini tidak ada kejadian apapun.

"Semuanya berjalan aman dan lancar, Kapolda juga sudah mendengar langsung dari petugas dan panitia. Alhamdulillah ini berkat kerjasama kita semua," tutupnya meniru ucapan Kapolda NTB. (Adb)